



WAKO Switzerland

Schweizerischer Kickboxverband
Fédération Suisse de Kickboxing
Federazione Svizzera di Kickboxing
Swiss Kickboxing Federation



Notes:

Die Finanzierung einer jeden Organisation ist immer das Resultat von Einnahmen und Ausgaben. Diese müssen sich im Gleichgewicht befinden.

Jahresbericht des Vizepräsidenten

Verbandsjahr 2025, vorgestellt vom Vizepräsidenten

Ich begrüsse Sie alle ganz herzlich zur Delegiertenversammlung 2025

Wir haben ein erfolgreiches Wettkampfsjahr hinter uns mit folgen Nationalen Cups:

20.04.24 Chikudo Cup in Liechtenstein
26.05.24 Urner Cup
22.06.24 Yverdon Cup
22.09.24 Berner Cup
01.12.24 Rütli Cup Zürcher Oberland

Alle waren gut strukturiert und professionell durchgeführt. Vielen Dank an alle Organisatoren und die motivierten Helfer.

Die Europameisterschaft in Athen war ebenfalls sehr erfolgreich mit ausserordentlichen Leistungen. Dies bereitet grosse Freude für uns und gut organisiert. An der Eröffnungsfeier im Olympia Stadion durfte ich einen beeindruckenden Anlass erleben und lernte den IOC Präsidenten des Europäischen Olympischen Komitees, Spiros Kapralos, kennen. Unter anderem habe ich an der Generalversammlung der Präsidenten teilgenommen.

SV Prüfungen

Am 26.10.24 wurde mit Max Siegrist und mir eine hervorragende erfolgreiche Prüfung durchgeführt. Wir konnten den 2. Dan an Benjamin Alther übergeben.

Ich danke allen Mitgliedern, Funktionären und Helfern ganz herzlich für eure unermüdliche Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen im vergangenen Jahr. Dank eurer grossartigen Arbeit und Mithilfe ist es möglich das Kickboxen weiterhin attraktiv zu gestalten und voran zu bringen. Das Verbandswesen ist auch in diesem Jahr anspruchsvoll geworden, was eine grosse Herausforderung ist, die wir nur miteinander schaffen.

Ein grosses Dankeschön – machen wir weiter so!

Wohlen, 20. Februar 2025

Georges Nikiteas
Vizepräsident